

Proyecto Brasil

Somos un equipo de jóvenes misioneros comprometidos con la gran comisión y dispuestos a cambiar la historia de Rio de Janeiro.

Nuestra visión es:

Influir en la transformación del pensamiento de la ciudad de Rio, a través de diferentes ideas y estrategias.

Hace 10 años estamos realizando viajes misioneros a las favelas de Rio. Nuestra labor consiste en entrenar y discipular a los niños de estas comunidades carentes y a sus familias. También tenemos como objetivo influir en la iglesia brasilera y en el levantamiento de nuevos ministerios con una visión amplia.

Cada año dirigimos grupos misioneros de corto y mediano plazo a la ciudad de Rio de Janeiro, reclutando personas de diferentes iglesias y denominaciones, para que sean parte de nuestros equipos.

¿Cómo se desarrolla el trabajo?

Discipulado:

El trabajo con el equipo consta de una serie de enseñanzas prácticas que ayudan a los participantes a tener un desarrollo espiritual y a la vez da la oportunidad de ejercer los principios aprendidos; trabajamos con un formato de pequeños grupos y uno a uno esto hace que los participantes sean pastoreados y ministrados.

Evangelismo:

-Trabajo con los niños de la comunidad: Desarrollamos el trabajo con enseñanzas prácticas, donde los dividimos por edades, tenemos tiempos importantes de adoración, ministración y juegos.

-Impacto Carnaval: Trabajamos con un método evangelístico llamado la Estación de Oración, en el cual compartimos el mensaje de salvación y oramos en una forma profética por las personas.

-Trabajo con la iglesia: Ayudamos a la iglesia local a través de enseñanzas, trabajo con los jóvenes, con niños, en la adoración y evangelismo.

Entrenamiento:

-Campamento impacto: Es un campamento que desarrolla un trabajo específico con adolescentes y jóvenes, en

enseñanzas, talleres de vida, talleres de evangelismo, adoración y lo más importante es guiarlos a tener un fuerte compromiso con Dios y la gran comisión; el último día llevamos a los jóvenes a hacer evangelismo práctico.

-Seminarios para pastores: El propósito es que los pastores tengan un tiempo de refrigerio donde reciban palabra de Dios para sus vidas y ministerios, que sean capacitados con herramientas para ser más efectivos en sus iglesias.

-Seminario de adoración: Es un tiempo donde se enseña en profundidad acerca de cómo adorar y alabar a Dios de la manera que nos enseña la biblia, entregando herramientas prácticas que ayuden a desarrollar una libertad; dando a conocer que el adorar a Dios no es sólo de músicos, sino que somos todos protagonistas.

Tu puedes ser parte de esta experiencia misionera transcultural.

¿Qué necesitas para este viaje misionero?

- Palabra de Dios
- Autorización de los padres (si fueras menor de edad necesitas un permiso notarial)
- Autorización y carta de recomendación pastoral.
- Contar con las finanzas necesarias.

LINK: <http://brasifavelas.wix.com/brasifavelas>

Favelas.

El término favela es ampliamente usado y asociado a los asentamientos marginales en Brasil, Sólo en Río de Janeiro existen mas de 750. Una favela es un lugar donde se establece una comunidad que no esta dentro del margen de los reglamentos o las normas establecidas por las autoridades encargadas del ordenamiento urbano en Brasil. Estas "invasiones" por lo general son densos establecimientos que abarcan a grupos o individuos albergados en viviendas auto-construidas bajo deficientes condiciones de vida, que toman forma de establecimientos espontáneos sin reconocimiento ni derechos legales. Las favelas de Río son mundialmente conocidas ya que albergan a miles de personas y en muchos casos se rigen bajo los reglamentos del crimen organizado, estas comunidades tienen el más alto porcentaje de muertes de adolescentes y jóvenes de todo Brasil. Los más jóvenes pagan el precio de vivir en una región gobernada por las armas y el miedo. Las Favelas de Río son tierra de nadie, o mejor dicho son tierra de apropiadores que persiguen, matan y oprimen a los ciudadanos que tienen sus hogares allí. Este territorio libre para las mafias, drogas y trata de personas es regida por "el más fuerte" sin existir protección estatal o gubernamental que pueda proteger a los habitantes...

Los niños de la tierra azul.

Se dice que entre el año 2002 y el 2006 los niños asesinados en las favelas de Río de Janeiro duplicaron a los niños muertos en la franja Palestina de Gaza. Existe una fuerte necesidad en los corazones de estos niños, pues prematuramente se encuentran involucrados en el narcotráfico, delincuencia y prostitución infantil. Sin duda ellos necesitan mentores que los guíen por principios y valores que dirijan sus vidas hacia un mejor futuro. La carencia afectiva y económica se trasforman en barreras poderosas que constantemente tratan de impedir el desarrollo de sueños, proyecciones y anhelos de cada uno de estos pequeños y sus familias.

